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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Dr. Moseler, Claudius    
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Prof. Dr. Brumby, Lennart     
Happel, Stephan     
Hochhaus-Bopp, Daniela     
Kasongo, Kabeya     
Lukowicz, Fabio Francesco     
Mohr, Peter     
Moseler, Christa     
Nierhoff, David     
Noll, Daniel     
Ruf, Michael     
Steffen-Boxhorn, Andrea     
Weber, Lars     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Nierhoff, Stefanie     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Bericht und Nachbesprechung zum Rundgang der Verkehrskommission 
 
2. Bericht und Nachbesprechung zur Bürgerbeteiligung zum Thema "Platz vor der 

Ortsverwaltung" 
 
3. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 3.1. Bürgersteige im Borner Grund (ÖDP) 
 3.2. LED Beleuchtung in Marienborn 
 
4. Sachstandsberichte 
 
5. Mitteilungen und Verschiedenes 
 5.1. Einwohnerstatistik 
 5.2. Dreck weg-Tag am 25.03.2023 
 5.3. Weitere Wortmeldungen 
 
6. Einwohnerfragestunde 
 6.1. Antwort der Verwaltung 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
7. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Bericht und Nachbesprechung zum Rundgang der 

Verkehrskommission 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass Frau Moseler von der gestrigen 
Begehung ein Protokoll gefertigt hat. Dieses wurde bereits an alle Teilnehmer:innen verschickt 
mit der Bitte, entsprechende Korrekturen vorzunehmen. 
 
Im Rahmen der weiteren Aussprache gibt es noch weitere Punkte für die Verwaltung, welche 
an der vorherigen Begehung nicht angesprochen wurden: 
 
1. Der Ortsbeirat wünscht sich von Seiten der Verwaltung eine Prioritätenliste zum Thema 

“Straßensanierung”. 
 
2. Frau Hochhaus-Bopp merkt an, dass in der Straße “Im Borner Grund” teilweise Parkflächen 

auf dem Bürgersteig eingezeichnet sind und an anderer Stelle die Fahrzeuge auf der 
Fahrbahn parken müssen, was doch sehr eng ist. Besteht hier von Seiten der Verwaltung die 
Möglichkeit, weitere Parkflächen auf dem Gehweg zu markieren? 

 
Der Vorsitzende bittet abschließend darum, die Änderungswünsche für das Protokoll der 
Ortsbegehung zeitnah mitzuteilen. Dieses wird zur Niederschrift hinzugenommen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Bericht und Nachbesprechung zur Bürgerbeteiligung zum Thema 

"Platz vor der Ortsverwaltung" 
 
Der Vorsitzende berichtet darüber, dass an dem Vor-Ort-Termin ca.30 Einwohner:innen 
anwesenden waren. Er informiert aber auch darüber, dass es auf dem Platz aufgrund der 
örtlichen Gegebenheiten nicht viele Handlungsoptionen gibt. 
 
Herr Dr. Moseler wurde darüber in Kenntnis gesetzt, dass der Platz am 26.01.2023 in der Zeit 
von 08.00 Uhr bis ca. 12.00 Uhr gesperrt sein wird. Man wird die Stahlplatte anheben, um 
genauer nachschauen zu können, was sich darunter befindet.  
 
Weiterhin wurde er gefragt, ob es Einwände gibt, die Sammelstelle für die Schadstoffsammlung 
an den Wertstoffhof zu verlegen. Dem hatte er zugestimmt. 
 
Er bittet Herrn Noll abzuklären, ob das Deutsche Rote Kreuz einen eigenen Briefkasten 
wünscht.  
 
Bei der Paketstation sieht man eher keine Alternativen. Sobald ein Nahversorger ansässig ist, 
könnte man überlegen, diese dorthin zu verlegen. 
 
Es kommt jedoch die Idee auf, diese farblich anders zu gestalten. Man bittet, diese Möglichkeit 
prüfen zu lassen.  
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Der Vorsitzende sagt zu, sich diesbezüglich noch einmal mit der zuständigen Stelle in 
Verbindung zu setzen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Bürgersteige im Borner Grund (ÖDP) 

Vorlage: 0910/2022 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3.2 LED Beleuchtung in Marienborn 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort zur Kenntnis. 
 
Man ist jedoch irritiert darüber, dass die Beleuchtung nun erst im Jahr 2024 ausgetauscht 
werden soll. In der damaligen Antwort auf eine Anfrage wurde von Seiten der Verwaltung der 
Austausch der Lampen für das Jahr 2023 angekündigt. 
 
Auch hier wäre es wünschenswert, wenn es eine Art Prioritätenliste gebe, an der man sich 
orientieren kann.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Sachstandsberichte 
 
Es liegen keine Sachstandsberichte vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Einwohnerstatistik 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass aktuell in Marienborn 4.500 
Einwohner:innen gemeldet sind. Hiervon sind 50 Personen mit Nebenwohnsitz gemeldet.   
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Punkt 5.2 Dreck weg-Tag am 25.03.2023 
 
Der Ortsvorsteher informiert darüber, dass der diesjährige Dreck weg-Tag am 25.03.2023 
stattfindet. Wer sich von Seiten des Ortsbeirates daran beteiligen möchte, meldet sich bitte bei 
Herrn Dr. Moseler an.  
 
Treffpunkt ist an diesem Tag um 10.00 Uhr vor der Ortsverwaltung. Herr Dr. Moseler wird 
sich darum kümmern, dass ein großer Container gestellt wird.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.3 Weitere Wortmeldungen 
 
Es erfolgen weitere Wortmeldungen: 
 
Der Vorsitzende informiert darüber, dass bei der Wahl des Oberbürgermeisters bzw. der 
Oberbürgermeisterin das hierfür vorgesehene Wahllokal in den Räumlichkeiten des 
“Treffpunkts” eingerichtet wird. Von Seiten des Vorsitzenden wird dies sehr bedauert, da man 
den bisherigen Standort für geeigneter erachtet. Auch aus den Reihen des Ortsbeirates wird 
dies sehr bedauert. Der Elternbeirat des Kindergartens hatte bereits geplant, wieder einen 
Kuchenverkauf anzubieten.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Einwohnerfragestunde 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Antwort der Verwaltung 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.  
Man bittet sowohl den Ortsbeirat als auch die Bürger:innen, entsprechende Vorschläge für 
verschiedene Standorte zu unterbreiten. 
 
Alle weiteren Wortmeldungen werden direkt mit dem Vorsitzenden geklärt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Ende der Sitzung: 18:50 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Claudius Moseler gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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